

Jetzt
einsteigen!



**Bürgerbus-
Fahrer*innen gesucht**

Jetzt einsteigen.

Hier werden Sie gebraucht!

BÜRGER FAHREN BÜRGER

Das Rückgrat eines Bürgerbusses bilden die freiwilligen Fahrer*innen, die den Bus in ihrer Freizeit lenken. Das persönliche Engagement macht den Bus zu mehr als einem reinen Verkehrsmittel. Der Kleinbus mit 8 Sitzplätzen kann von allen Bürgerinnen und Bürgern genutzt werden – insbesondere von Menschen, die noch nicht oder nicht mehr mobil sind. Bürgerbusse ergänzen so das Mobilitätsangebot und stärken das Miteinander vor Ort.

WARUM SICH DAS ENGAGEMENT LOHNT?

Sicherlich gehört eine gute Portion soziales Engagement dazu, beim Bürgerbus mitzumachen. Die Dankbarkeit und Herzlichkeit der Fahrgäste sind Ihr unmittelbarer Lohn. Es ist eine verantwortungsvolle Freizeitbeschäftigung, die Spaß macht und Menschen verbindet.

WER KANN MITMACHEN?

Alle, die sich in ihrer Freizeit engagieren möchten und einen Führerschein Klasse B (oder vergleichbar) besitzen. Um den Fahrer*innen sowie den Fahrgästen eine gewisse Sicherheit zu geben, wird erwartet, die Erlaubnis zur Fahrgastbeförderung zu erlangen. Außerdem werden Fahrsicherheitstrainings für die Fahrer*innen angeboten.

WIE HOCH IST DER ZEITAUFWAND?

Die Fahrer*innen wechseln sich nach einem abgestimmten Dienst- bzw. Fahrplan ab und fahren mehrmals pro Woche bzw. Monat – je nach Anzahl der Fahrer*innen und der persönlichen Einsatzbereitschaft.

Interessiert?

Magistrat der
Stadt Neukirchen
Am Rathaus 10
34626 Neukirchen (Knüll)

Frau Beate Glänzer
Telefon: 06694 / 808-20
E-Mail: ordnungsamt@neukirchen.de
www.neukirchen.de